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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
 

 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, in prima convocazione per la 
seduta ordinaria del 13 settembre 2016 alle ore 18,30 presenti  nella sede della Circoscrizione in Via 
Stradella n. 186, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i Consiglieri: 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
BATTAGLIA GIUSEPPE COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO 
DEL MARE FABIO DICORATO VITO FRISINA PASQUALE 
FURCOLO EMANUELA GAGLIARDI MARIA IPPOLITO ANTONINO 
MALINARICH DANIELE MARTINA LUIGI MARTUCCI DENIS STEFANO MONAC
MASERA ALBERTO MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA 
PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA POLICARO PAOLO 
PRONZATO MARIALUCIANA TASSONE FABIO TOSTO SIMONE  

 
 
In totale con il Presidente n. 25 Consiglieri 
 
 
 
Non risultano Consiglieri assenti. 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott. Fabio DI MARCO. 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
 
 
C. 5 - INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE IN MERITO A: “CHE NE 
SARA’ DELL’OFLTAMICO?”. 
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INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
     13 SETTEMBRE 2016 
 
 
 
OGGETTO: INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE IN MERITO A: 
“CHE NE SARA’ DELL’OFLTAMICO?” 
 
Premesso che il tema legato allo smembramento dell’Ospedale Oftalmico di Torino è stato un 
elemento di dibattito a livello regionale, comunale e delle singole circoscrizioni 
 
Considerato che il Sindaco Chiara Appendino, in una suo nota diramata dalle agenzie dichiarava in 
piena campagna elettorale che “in questi mesi abbiamo supportato la raccolta di firme per evitare la 
chiusura dell’Ospedale Oftalmico e, soprattutto, l’assurdo, dannoso e costoso spezzatino tra 
Molinette e Giovanni Bosco che l’attuale Giunta Regionale del Pd vorrebbe fare” 
 
Appurato che gli elementi  che hanno portato l’allora candidato Sindaco a fare queste dichiarazioni 
sono tutt’ora gli stessi e non si sono registrati cambi di rotta da parte della Giunta Regionale. 
 
Valutato che i tempi previsti per lo smembramento dell’attuale presidio di Via Juvarra sono sempre 
più stretti ed è quindi importante capire con chiarezza quale sarà il futuro di questa eccellenza 
sanitaria. 
 
Considerato che lo stesso candidato Sindaco ha dichiarato in campagna elettorale che “come 
amministrazione comunale non decidiamo in merito all’apertura e alla chiusura dei presidi 
ospedalieri, intendiamo però opporci politicamente con tutti i mezzi possibili. Crediamo che 
l’Oftalmico non vada chiuso, finchè non sarà realizzato un adeguato spazio nella nuova città della 
salute; se ciò non dovesse essere accolto anche il dialogo tra Città e Regione su localizzazione, 
tempistiche e costi del nuovo ospedale torinese potrebbe arenarsi”. 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 5 Borgo Vittoria – Lucento – Vallette – Madonna di Campagna 
 

INTERPELLA 
 

Il Sig. Sindaco del Comune di Torino e l’Assessore competente 
 

PER SAPERE 
 

- se è confermata l’intenzione della Giunta di opporsi con ogni mezzo allo smembramento 
dell’Ospedale Oftalmico 

- se la stessa Giunta comunale intenda attivare un percorso di concertazione con la Giunta 
Regionale al fine di rivedere la decisione annunciata dall’Assessore Saitta. 

 
 



 
OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 

 
 
Il Consiglio Circoscrizionale con votazione per alzata di mano  
 
(Al momento della votazione  nessun Consigliere risulta assente dall’Aula  ) 
  
accertato e proclamato il seguente esito 
 
     PRESENTI …………………... 25  
     VOTANTI …………………… 25 
     VOTI FAVOREVOLI ……….. 22 
     VOTI CONTRARI …………..   = 
     ASTENUTI …………………..  3 (Ajetti, Martucci e Pronzato) 
 
A maggioranza dei votanti 

APPROVA 
 
L’interpellanza. 
 
 


